

11月22日(土)當麻小学校創立150周年記念業行事 150周年祭

11月22日(土)に、當麻小学校創立150周年記念業行事「ワクワク百五十周年！みんなでつくる たいまっ子交流祭」には、多くの保護者や地域の皆様、ご来賓の方々、歴代の先生方にご来場いただき、盛会のうちに終えることができました。加えて、校舎内では地域の皆様のご協力で、様々なイベントを行うことができました。當麻の地域の力を集結していただきました。

今回の交流祭は、まさに子どもたちの情熱と主体性の賜物でした。この交流祭では、児童一人ひとりが企画や準備に熱心に取り組みました。低学年が心を込めて作った看板、中学年が用意したスタンプや一生懸命取り組んだ子ども相撲甚句、高学年がリードした体験企画や映像制作、対話テーブル（タイムテーブル）製作など、それぞれの学年が役割を果たす姿は、當麻小学校の歴史と未来への「想い」を見事に表現していました。受け継がれてきた金管クラブの伝統は、創立百五十周年記念バンドとして、美しい音色を響き渡せることができました。この交流祭を通じて子どもたちが体得した、「自ら考え、行動する力」と「ふるさとを誇りに想う心」は、百五十年の歴史から受け継いだ最も尊い贈り物だと感じています。

終わってから「子どもたちが自分たちで手作りしたことが、よく分かりました。工夫された企画がたくさんありました。感動しました。」「當麻小学校のことをいつまでも大切にしたい。誇りに思います。」など、温かい感想をたくさんいただきました。





